

Gisa Bühler-Lucke Schüßler-Salze für Pferde

Leseprobe

[Schüßler-Salze für Pferde](#)

von [Gisa Bühler-Lucke](#)

Herausgeber: Kosmos Verlag



<http://www.narayana-verlag.de/b13290>

Im [Narayana Webshop](#) finden Sie alle deutschen und englischen Bücher zu Homöopathie, Alternativmedizin und gesunder Lebensweise.

Das Kopieren der Leseproben ist nicht gestattet.
Narayana Verlag GmbH, Blumenplatz 2, D-79400 Kandern
Tel. +49 7626 9749 700
Email info@narayana-verlag.de
<http://www.narayana-verlag.de>





Frühjahrs- und Herbstkur

Zweimal im Jahr, zu Zeiten des Fellwechsels im Frühjahr und Herbst, ist eine Kur mit Schüßler-Salzen für Ihr Pferd sinnvoll. Da sich der Organismus im Umbruch befindet, benötigt er besonders viel Unterstützung. Im Herbst ist es auch wichtig, die Immunkräfte zu stärken, da mit die Pferde die kalten Wintermonate möglichst beschwerdefrei überstehen.

Beginnen wir mit dem Frühjahr. Wenn Sie bemerken, dass sich Ihr Pferd so langsam von seinem dicken Winterpelz verabschiedet, ist es Zeit, mit der Frühjahrskur zu beginnen, und zwar mit den Salzen 3, 4, 6 und 10 (alle in Potenz D12). Mit Ferrum phosphoricum stärken Sie allgemein die Abwehrkräfte Ihres Pferdes, da es die roten Blutkörperchen kräftigt. Kalium chloratum wird als Entgiftungsmittel eingesetzt, um all die Stoffwechsellrückstände abzutransportieren, die sich während der Wintermonate angesammelt haben. Das Mineral sorgt im Blut für eine bessere Versorgung mit Sauerstoff und ergänzt sich somit sehr gut mit Nr. 3. Ein weiteres Entgiftungsmittel steht uns mit Kalium sulfuricum zur Verfügung. Dieses Mineral wirkt intensiv auf die Leber und fördert die Ausscheidung dieses Organs. Letztes Salz im Kurquartett ist Natrium sulfuricum, das wichtigste Ausscheidungsmittel der Biochemie. Dieses Salz

Tipp

Frühjahrskur

Um Ihr Pferd nach dem langen Winter wieder fit zu machen, geben Sie ihm vier Wochen folgende Salze:

Nr. 3 Ferrum phosphoricum

Nr. 4 Kalium chloratum

Nr. 6 Kalium sulfuricum

Nr. 10 Natrium sulfuricum

Dosierung: Dreimal täglich 30 Tropfen von jedem Salz verabreichen. Alle Salze in der Potenz D12.

Frühjahrs- und Herbstkur

111

Leseprobe von Gisa Bühner-Lucke „Schüßler-Salze für Pferde“

Herausgeber: Kosmos Verlag

Leseprobe erstellt vom Narayana Verlag, 79400 Kandern, Tel: 0049 (0) 7626 974 970-0

Damit Ihr Pferd auch im Winter gesund bleibt, gönnen Sie ihm eine Kur mit Schüßler-Salzen.

Tipp

Herbstkur

Damit Ihr Pferd im Winter möglichst ohne Beschwerden bleibt, ist eine vierwöchige Kur mit folgenden Salzen ratsam:

Nr. 3 Ferrum phosphoricum

Nr. 5 Kalium phosphoricum

Nr. 7 Magnesium phosphoricum

Nr. 8 Natrium chloratum

Nr. 9 Natrium phosphoricum

(dieses Salz ist besonders wichtig für Pferde mit Gelenkproblemen)

Nr. 10 Natrium sulfuricum

Dosierung: Dreimal täglich 30 Tropfen von jedem Salz geben.

Alle Salze in der Potenz D12.



beschleunigt alle Stoffwechselfvorgänge im Körper und verbrennt Ablagerungen. Entgiftung und Ausscheidung sind die beiden wichtigsten Eigenschaften dieses Minerals. Geben Sie Ihrem Pferd alle vier Salze drei mal täglich vier Wochen lang. Wenn im Herbst das Sommerfell vom Winterfell hinausgeschoben wird, ist es Zeit, Ihr Pferd „winterfest“ zu machen und Kur Nummer zwei zu starten. Um für die kalte Jahreszeit gerüstet zu sein, geben Sie die Salze 3,5,7,8,9 (besonders für Pferde mit arthrotischen Beschwerden) und 10. Ferrum phosphoricum wird auch im Herbst eingesetzt, um das Immunsystem zu kräftigen. Mit Kalium phosphoricum stärken Sie die Lungenfunktion Ihres Pferdes. Außerdem versorgtes Herz, Gehirn und Nerven mit neuer Energie. Magnesium phosphoricum dient der Entspannung und Entkrampfung der inneren Organe. Mit Natrium chloratum geben Sie Ihrem Pferd ein Kräftigungsmittel für alle Organe, das zudem den Wasserhaushalt reguliert. Das nächste Salz, Nr. 9 Natrium phosphoricum, eignet sich besonders für Pferde, die unter Arthrose leiden. Es ist das Salz des Stoffwechsels und ein Entsäuerungsmittel, das den Säure-Basen-Haushalt ausgleicht sowie die Fettverdauung reguliert. Dieses Salz nur in die Kur mit einbeziehen, wenn eine Arthrose vorliegt. Das letzte Salz kennen Sie schon von der Frühjahrskur: Natrium phosphoricum, das wichtigste Ausscheidungs- und Entgiftungsmittel. Kurdauer auch wieder vier Wochen, drei mal täglich 30 Tropfen, Potenz Di2 bei allen Salzen.

Wenn Ihr Pferd krank ist

112

Leseprobe von Gisa

Bührer-Lucke

**„Schüßler-Salze für
Pferde“**

**Herausgeber: Kosmos
Verlag**

**Leseprobe erstellt vom
Narayana Verlag, 79400**

**Kandern, Tel: 0049 (0)
7626 974 970-0**



Im Prinzip ist es natürlich sinnvoll, alle zwölf Salze in der Stallapotheke vorrätig zu haben. Was Sie ab er auf jeden Fall benötigen, sind folgende Minerale:

Nr. 3 Ferrum phosphoricum, das Notfallmittel bei akuten Entzündungen und Verletzungen aller Art, bei Fieber, Sonnenbrand.

Nr. 7 Magnesium phosphoricum gegen Kolikschmerzen, das sofort anzuwenden ist, bis der Arzt eintrifft.

Nr. 8 Natrium chloratum-Salbe gegen Insektenstiche, besonders wichtig nach Zeckenstichen.

Nr. 9 Natrium phosphoricum. Wichtiges Salz bei den ersten Anzeichen einer Hufrehe.

Nr. 10 Natrium sulfuricum als exzellentes Ausscheidungsmittel, um Schadstoffe so schnell wie möglich aus dem Körper zu eliminieren (Hufrehe, Vergiftungen).

Nr. 12 Calcium sulfuricum gegen Schockzustände, zur Stabilisierung der Psyche und zur Anregung des Stoffwechsels.



Gisa Bühler-Lucke

Schüßler-Salze für Pferde

Wirkung und Anwendung

130 Seiten, geb.
erschienen 2012



bestellen

Mehr Bücher zu Homöopathie, Alternativmedizin und gesunder Lebensweise

www.narayana-verlag.de